
事業所名

開催⽇時 令和 元 年 9 ⽉ 25 ⽇ （ ⽔ ） 17 時 30 分 〜 18 時 30 分

開催場所

3 名 1 名

1 名 7 名

0 名 1 名

1.

2. 活動状況について

3.

 体験中学生２名（男子、女子１名ずつ）

・各行事への参加 梨雲苑デイやゆうゆうデイでの行事にも積極的に参加。

・地域活動や地域にある学校行事への参加

・14歳の挑戦の受け入れについて

・ボランティア ２団体

令和元年度 第１回 運営推進会議開催状況報告書
梨雲苑デイサービスセンター

でいさーびす さいさい 研修室（富山市金屋２３３２）

参 加 者

議  題

事業所職員

知⾒者、⺠生委員等

利用者（家族）代表者

地域住⺠代表者

会  議  録
その他（前回のご意⾒などについて）

事業所の現状について

その他（地域包括）行政職員

→五福地区が一番多く70％ 神明地区16％ 呉羽地区11％

＜第１号議案＞ 事業所の現状について
・平成３１年４⽉〜令和元年８⽉の実績報告

＜第２号議案＞ 活動状況について

 前年に⽐べ利用者⼈数は増加している。15〜17名の登録状況。

 現在は平均14.3 稼働率 95.5％ 平均介護度1.6

ご意見やご質問
※利用者の地区ごとの割合は。

※介護度4、5の利用者がおられるがどのような方が利用しているか。

→一概に言えず、身体状況だけでなく認知症状で介護度が上がることがある。

※次回は、五福地区も広いので金屋や寺町など細かく分けて分析してみては。



＜第３号議案＞ その他（前回のご意見などについて）
・今後の取り組み、提案について

※今あるものを充実していったらいいのではないか。

・10⽉から梨雲苑、ゆうゆうで配食弁当を開始する。

 軌道に乗ってこれば、さいさいの利用者様にも配食弁当を利用できる環境を整えたい。

※新しいものばかり追加していくのは大変、追加した分、カットすることも大切。

・特別な⽇の料理（行事食）は好評。

 運営推進会議の参加者にも一度食べていただく機会があればいい。

※今の子供は自分から行動することが苦手な面もある。

→おおまかな予定は渡していたが、今回の受け入れを基に次回からは事前に職員全員で意⾒

を出し合い楽しく体験してもらいたい。

※今回の挑戦の経験は将来の参考になるはず。

ご意見やご質問

→利用者様との関りをはじめ、玄関掃除や浴室の掃除等を体験した。

※トイレ掃除や草むしり等、もっと色んなことを体験してもらってもよかったのではないか。

※自分で気づいたことをやってもらう時間があってもいいのではないか。

※大きくなったら福祉の仕事をしたい等の意⾒はあったか。

→女子は福祉の仕事に興味を持っていた様子。

※どのようなこと（掃除を含め）体験してもらったのか？


